



# Untuk Siswa Baru, Kepsek SMPN 3 Labakkkang Mardawiah : Baju Seragam Sekolah dari Bupati Pangkep dan Tas Sekolah dari Guru

HermanDjide - [PANGKEP.GARDAMEDIA.ID](http://PANGKEP.GARDAMEDIA.ID)

Aug 1, 2023 - 18:22



*Untuk Siswa Baru, Kepsek SMPN 3 Labakkkang Mardawiah : Baju Seragam sekolah dari Bupati Pangkep dan Tas Sekolah dari Guru*

PANGKEP- Kepala SMPN 3 Labakkang Kabupaten Pangkep Hj Siti Mardawiah, S.Pd, M.Pd, yang didampingi Wakil Kepala Sekolah Muh Arief, saat dihubungi se usai makan buah bersama ratusan siswa di halaman SMPN 3 Labakkang Selasa (1/8/2023) mengatakan bahwa se usai kegiatan makan buah bersama siswa kami juga membagikan tas sekolah untuk siswa baru dan tas ini dari kepedulian guru-guru yang mengajar di SMP 3 Labakkang.

Dia menjelaskan bahwa beberapa hari lalu ada empat jenis baju seragam sekolah, bantuan dari Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau, SP,M,Si,yakni seragam baju pramuka, baju Osis, baju batik dan baju olah raga,

"Baju seragam itu sudah diserahkan ke siswa yang bersangkutan beberapa hari lalu dan ada juga orang tua siswa yang mengambil langsung di sekolah, kemudian saat ini ada lagi tas sekolah, itu kepedulian dari guru-guru SMPN 3 Labakkang" ujarnya.

"Dengan adanya bantuan ini diharapkan para siswa didik dapat semakin termotivasi untuk belajar dan menjadi generasi penerus Bangsa yang cerdas, untuk Pangkep Hebat dan Indonesia Maju" ujarnya.

Hj Siti Mardawiah mengatakan bahwa saat penerimaan baju seragam sekolah bantuan dari Bupati Pangkep, beberapa orang tua siswa menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Bupati Pangkep dan Kepala Dinas Pendidikan Nasional Kabupaten Pangkep atas kepeduliannya sehingga mereka tidak beli lagi baju seragam sekolah dan itu sangat membantu mereka.

"Baju itu sudah dipakai siswa belajar setiap hari karena ada empat jenis, baju olah raga, Osis, Batik dan baju Olah Raga" ujarnya.

Kemudian sekarang juga para guru telah menunjukkan kepeduliannya kepada para siswa baru, dengan budaya gotong royong telah menyumbangkan sebagai sedekah buat siswa baru dengan membelikan tas sekolah para siswa baru.

"Semoga kepedulian ini semua telah membawa berkah untuk generasi bangsa yang maju, hebat dan Cerdas ke depan, AAmin" ujarnya. (herman djide)